

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 20.03.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag zum Müllproblem Diesterweggasse

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus:

Die zuständige Stelle der Stadt Wien MA48 ist aufgefordert, ein Sauberkeitskonzept im Bereich der Diesterweggasse auszuarbeiten (im Abschnitt zwischen Cumberlandstraße und Penzinger Straße).

Begründung:

Die Anrainer:innen im nun deutlich dichter verbauten Bereich der Diesterweggasse leiden massiv unter den Verschmutzungen (Zigarettenkippen, Plastikmüll in den Beeten etc.). Dadurch, dass hier deutlich mehr Menschen jeden Tag unterwegs sind als bisher, kommt es auch zu stärkerer Verschmutzung, weshalb es im Sinne der Bürger:innen ist, wenn der Einsatz der MA48 in diesem Abschnitt entsprechend angepasst wird. Da dies nicht nur einmalig erfolgen sollte, ist die Ausarbeitung eines Sauberkeitskonzepts der richtige Weg.

Andrea Grabner, MA
Bezirksrätin

Sebastian Mühlbauer, MA
Bezirksrat

Mag. Sabine Gwiss
Bezirksrätin